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La Conselleria presentó hace unos meses Edificant, un
nuevo plan para la construcción, reforma y mejora
de  los  centros  educativos  de  la  Comunidad
Valenciana,  una  alianza  entre  el  Consell  y  los
Ayuntamientos para agilizar los trámites que permitan la
puesta en marcha de nuevas infraestructuras educativas.
Así  pues,  son  los  Ayuntamientos  los  encargados  de
gestionar las obras. El Partido Popular exigió el viernes
al equipo de gobierno "que se ponga a trabajar" en
este  proyecto  y  se  adhiera  cuanto  antes  a  Edificant,
además,  su  portavoz,  Fran  Muñoz,  recordó  que  la

construcción de la  Escuela Infantil  Santa Infancia
debía haber comenzado el pasado año y cree que
este año tampoco se hará.  La edil de Educación de
Elda,  Laura  Rizo,  pidió  al  PP  que  "no  crispe  a  la
ciudadanía, pues desde hace meses se trabaja de forma
interna en este sentido, de hecho el viernes se inscribió al
colegio infantil Santa Infancia en este plan".

Muñoz afirmó que “el equipo de gobierno no ha dado
los primeros pasos para inscribirse al  plan, ya que ni
siquiera  ha  convocado  al  Consejo  Escolar  Municipal,

La construcción de Santa Infancia y la 2ª planta del
comedor de Padre Manjón, prioridades del Plan
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Santa Infancia lleva años en barracones | Jesús Cruces.
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primer paso, y luego se deben recoger las necesidades en
una  memoria,  y  que  esta  sea  aprobada  en  un
pleno”.  Por  todo ello  exigió al  equipo de gobierno
que inicie cuanto antes los proyectos de mejora de
los  centros  educativos  de  Elda.  Además,  pidió  que,
debido a la buena situación económica de la ciudad, el
Ayuntamiento  adelante  hasta  un  20%  la
financiación, “lo que pondría a Elda a la cabeza”.

Rizo aclaró que "el jueves se convocó el Consejo Escolar
Municipal para el próximo 24 de enero a las 20:30
horas. Antes, el 17 de enero, se celebrará una reunión
con  los  directores  de  todos  los  centros,  de  Infantil,
Primaria,  Secundaria,  Educación  Especial,  la  Escuela
Oficial de Idiomas, CEFIRE y el Centro Integrado Valle de
Elda, para poner en común todas las deficiencias de cada
centro”. 

Al plan se presentará una batería de necesidades de

cada centro como la reparación del segundo edificio de
Miguel de Cervantes, pero Rizo adelantó que "todos los
centros están de acuerdo en que hay una urgencia
en la creación del nuevo edificio de Santa Infancia y
la segunda planta del comedor de Padre Manjón,
para  que  no  haya  niños  que  se  queden  fuera  del
mismo”.  Estas  necesidades  se  presentarán  en  una
memoria que se llevará al pleno ordinario del mes
de febrero, para seguidamente enviarla a Conselleria.
Rizo espera que las primeras obras comiencen antes de
que acabe 2018.

La  edil  quiso  dejar  claro  que  "no  hay  que  correr,
tenemos tiempo y las cosas hay que hacerlas bien".
Además,  ha  recordado  que  este  proyecto  debe  ser
aprobado por mayoría absoluta en el pleno, y pidió al PP
que "nos apoye y no se abstenga". Muñoz por su parte
confirmó que el PP apoyará al equipo de gobierno en
esta materia.
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